

国分寺小学校  
第4学年便り  
R3.5.31

# キラ☆キラ 6月

4年生に進級して、2ヶ月が過ぎました。昨年は、感染症対策のため、数々の校外学習が中止となりましたが、5月には、待望の社会科の校外学習で、「ごみのゆくえ」について学習することができました。実際に、体験をして学習することの大切さを感じることができました。今月も社会科の校外学習で水道の仕組みについて学習する予定です。身近な暮らしの中のごみや水道の水に目を向けながら、社会の仕組みを考えていきます。ご家庭でも、一緒に考える機会になるとよいと思います。

先日の希望授業参観では、ご多用にも関わらず参観頂きありがとうございました。

## 6月の予定

月	火	水	木	金	土
	<b>1</b> 歯と口の健康週間 (～11日)	<b>2</b> しいの木活動	<b>3</b> 読み聞かせ	<b>4</b> 新体カテスト (2・3校時)	<b>5</b>
<b>7</b> 知能テスト	<b>8</b> 耳鼻科検診 眼科検診	<b>9</b> ロング昼休み	<b>10</b> クラブ	<b>11</b>	<b>12</b>
<b>14</b> 社会科校外学習 (水道課見学) プール開き (給食時放送)	<b>15</b> 県民の日集会 (放送) 眼科検診(欠席者) 新聞の日	<b>16</b> 教育相談 (～7/5)	<b>17</b> 福祉移動講座	<b>18</b> プール開き	<b>19</b>
<b>21</b>	<b>22</b>	<b>23</b> しいの木活動 (草花活動)	<b>24</b> クラブ	<b>25</b>	<b>26</b>
<b>28</b> クリーン活動 (～7/9)	<b>29</b> スクールカウンセ ラー来校	<b>30</b> ロング昼休み			



- 国語 ・お礼の気持ちを伝えよう ・一つの花
- 社会 ・ごみはどこへ ・水道の水はどこから
- 算数 ・角の大きさの表し方を調べよう
- 理科 ・小数のしくみを調べよう
- 音楽 ・電気のはたらき ・夏の自然
- 図工 ・いろいろなリズムを感じ取ろう
- 体育 ・木々を見つめて
- 総合 ・鉄棒 ・水泳運動
- 総合 ・下野市に生きる人々と私 ～福祉ってなあに～

### 「国小っ子のめあて」

- ・健康で安全な生活をしよう
- ・安全に気をつけて行動しよう
- ・係活動をしっかりやろう

## お知らせ

### ☆水泳の授業が始まります

6月18日（金）にプール開きが行われます。感染症対策に十分に配慮して実施していきます。水着だけでなく下着や靴下などの衣服すべてに、**記名**をお願いします。また、毎朝の検温、健康状態チェックカードへの**押印**もお願いします。

### ☆持ち物について

気温が上がり湿度が高い日が続くようになってきました。水筒・ハンカチ2枚・マスクの予備（2～3枚）を忘れずに持たせてください。

### ○社会科校外学習について

6月14日（月）に社会科「水道の水はどこから」の学習で、下野市水道課の見学をします。持ち物・・・水筒、筆記用具、酔い止め薬（酔いやすい人）、午後の授業の用意（クラスで連絡）をお願いします。

## クリーンパーク茂原に行ってきました！！

**いのちの輝き** 社会科の校外学習で「クリーンパーク茂原」を見学しました。ごみを少なくするため、環境を守るためにたくさんの工夫をしていることを学びました。さまざまな施設を見学していく中で、「機械だけではなく、手作業で分別しているのは、大変だなあ。」「生ゴミが一番多いのに驚いた。これからは、給食を残さないように頑張ろう。」などと、ものを大事に使うことや、ゴミを分別して出すことの大切さに気付きました。これからの生活で実践していけるとよいと思います。



機械の他に、手でも分別して、大変だなあ。



焼却炉の中に、こんなに大きなごみが残るんだね。

ごみを焼いた時に、発電するなんてすごいなあ。



コンピュータがたくさんあるね。

